



AUTORIDADES SOLICITAN CERTEZAS POR EMERGENCIA EN QUILPUÉ.

Ofician a la Seremi de Salud por más certezas y origen de malos olores

Hace unos días, el diputado RN Andrés Celis ofició a la Superintendencia de Medio Ambiente, la Secretaría Regional Ministerial de Salud de Valparaíso, la Municipalidad de Quilpué y la Superintendencia de Servicios Sanitarios, solicitando intervención inmediata tras la emergencia por olores aparentemente de gas en Quilpué.

Ahora, tras tres episodios de emanación de gases ocurridos en los últimos 10 días en la Ciudad del Sol, el diputado (PR) Tomás Lagomarsino; el concejal de Quilpué, Renzo Aranda y; el candidato a la alcaldía de esta comuna, Christian Cárdenas, se reunieron con la Seremi de Salud de Valparaíso para manifestar su preocupación por los episodios de malos olores que se han registrado con la evacuación de establecimientos educacionales y de salud.

Luego de dialogar con la seremi Lorena Cofré, Tomás Lagomarsino afirmó: "Hemos oficiado para fiscalizar a la Seremi de Salud y pueda entregarnos antecedentes reales y concretos sobre el origen de emanaciones y las medidas que están tomando".

El parlamentario aludió a que en la Cámara hay "una ley de olores que regula estas situaciones que son inaceptables y perturbaban la cotidianidad, la regularidad y la vida de los vecinos y vecinas, alteran-

3

episodios de emanaciones de olores desconocidos han ocurrido en los últimos 10 días en Quilpué.

do su diario vivir".

Renzo Aranda, concejal de Quilpué, apuntó: "Le hemos pedido a la seremi que visite el Concejo Municipal, los colegas concejales quieren escuchar de primera fuente cuál es la fuente emisora de estas situaciones de contaminación que, a todas luces, son distintas, no fijas, esporádicas y temporales, lo que se genera en la comunidad una sensación de inseguridad. No sabemos el día de mañana cuál será el barrio afectado por emanación de gas".

El candidato a alcalde por Quilpué, Christian Cárdenas, entregó una carta a la autoridad sanitaria con un fin: "Conocer los detalles de las medidas que ha tomado la seremi frente a los olores aparecidos en la comuna".

En tanto, el dirigente Benjamín Silva, de la Junta de Vecinos del sector Las Viñas de Quilpué, aseveró: "Los vecinos están realmente preocupados, por eso estamos acá para conocer el conductor regular y saber de dónde provienen estas emanaciones". 🗣️